

La corruption est un virus qui gangrène l'économie d'un pays. Ensemble, combattons-la. Message METOCOB

Coronavirus



Le pape change ses habitudes et salue les fidèles de loin P5

WARAA

Les Vainqueurs

Hebdomadaire Togolais d'Informations et d'Analyses

15 Octobre 2020 N° 292 - Prix 250 F CFA

Conseil National de l'ANC



Plusieurs fois réticent, J-P. Fabre devient l'initiateur d'un dialogue avec le pouvoir P4

Accès à l'électricité



Le réseau électrique bientôt renforcé dans 6 villes P2

Séminaire gouvernemental



Les Ministres s'engagent à bien travailler P3

Processus de transition au Mali

Nana Akufo-Addo a rencontré les différents acteurs à Bamako P4



Accès à l'électricité

Le réseau électrique bientôt renforcé dans 6 villes

Le gouvernement va renforcer le réseau électrique prochainement dans six (06) villes du pays notamment Aného, Kpalimé, Atakpamé, Sokodé, Kara et Dapaong. Avec ces nouveaux travaux d'électrification, le Togo fera un pas de plus vers son grand objectif qui est d'atteindre un taux d'électrification de 100% à l'horizon 2030. Le projet est financé grâce à une ligne de crédit d'Export-Import Bank of India (Exim

Bank). Cette ligne de crédit permettra de financer des travaux de fourniture et de construction de réseaux électriques de moyenne et basse tension.

Financé à hauteur de quarante-six (46) milliards de francs CFA, le programme d'extension du réseau électrique dans les centres urbains du Togo (Perecut) est l'un des programmes phares mis en place par le gouvernement togolais pour améliorer le taux d'électrifi-



cation. Il prévoit le renforcement du réseau dans cinquante-trois (53) localités dans les cinq (05) régions du pays. Il s'agit entre autres de la construction de quarante-huit (48) kilomètres

de réseau de moyenne tension et l'installation de deux cent vingt-six (226) nouveaux transformateurs. Dans la phase de construction et d'exploitation, de nombreux emplois

directs seront créés. A terme, le projet permettra à plus de cent huit mille (108 000) foyers, soit environ cinq cent quarante mille (540 000) personnes vivant en milieu urbain, d'avoir un meilleur accès à l'électricité.

Le Perecut est porté par l'Etat togolais et soutenu par plusieurs partenaires comme l'Agence française de développement (AFD) et l'Union européenne (UE).

La Rédaction

**Enseignements Primaire et Secondaire
Dodzi Kokoroko nomme 8
collaborateurs au sein du ministère**

Nommé depuis le 2 octobre dernier à la tête du Ministère des Enseignements Primaire, Secondaire, Technique et de l'Artisanat, Professeur Komla Dodzi Kokoroko vient de nommer plusieurs personnalités au sein de son département. Au total, huit (8) arrêtés portant nomination ont été rendus publics mardi 13 octobre 2020. Il s'agit entre autres de PEREZI

TEI Mani, inspecteur national de classe exceptionnelle 2e échelon, nommé Directeur des Examens, concours et certifications par intérim, Monsieur DARA-AHATO Yawo Sotsè, inspecteur de l'éducation nationale de classe exceptionnelle 3e échelon, nommé Directeur des enseignements préscolaire et primaire par intérim, Madame TCHASSANTI Nana



Sandou épouse ALI-TAGBA, administrateur civil principal 3e échelon, est nommée Secrétaire pérennante du Conseil national de l'enseignement secondaire par intérim, Monsieur TSALI Kossi Kpomégni, administrateur des sciences de l'éducation de 1ère classe 2e échelon, est nommé Directeur de la Planification de l'éducation et de l'éva-

Suite à la p 5

Siège : Derrière EPP Kélégougan
Tél : 90-02-52-45
E-mail : micheltchadja@yahoo.fr
c/s Casier N° 087. 13 BP152
LOME-TOGO

DIRECTEUR DE PUBLICATION

Michel Yao TCHADJA
(alias Ezi Akoma)

Cel : 90-02-52-45 / 22-32-92-57

SECRETAIRES DE REDACTION

Pamphile S. NUMENYA

REDACTION

EZI Akoma
W. Maléki
Ach ile
A. Fic
Jack Nukunu
Hubertine Akouvi
Séna Le Libre Penseur

INFOGRAPHISTE

Pamphile S. NUMENYA

IMPRIMERIE

La Colombe

Tirage : 3.000 Exemplaires

Réceptissé N° 0471/29/05/13/HAAC

**Annonces et pubs :
appelez le 90-02-52-45**

**Retrouvez
votre Journal
WARAA
Les Vainqueurs
chaque jendi
dans les kiosques**

Numéros Utiles

CHU Tokoin :	22-21-25-01
CHU Campus :	22-25-77-68
	22-25-47-39
	22-25-78-08
Commissariat Central :	22-21-28-71
Sûreté Nationale :	22-22-21-21
Pompiers :	118 ou 22-21-67-06
Gendarmerie (Secours et assistance)	172 ou 22-22-21-39
Police secours	117

Premier gouvernement de Victoire Tomégah-Dogbé

Faure Gnassingbé attend des résultats de la nouvelle équipe

Réunis les 12 et 13 octobre à la présidence de la République, les membres de la nouvelle équipe gouvernementale ont pris des engagements écrits de travailler d'arrache-pied pour atteindre les objectifs fixés par la nouvelle feuille de route stratégique pour les cinq prochaines années. L'un des sujets phares évoqué lors de ce 1er séminaire gouvernemental, le projet de mise en place d'un régime social unique (RSU), annoncé pour faciliter l'inclusion sociale, objectif



prioritaire des autorités togolaises sur la période 2020-2025. Ce projet, une fois concrétisé devrait permettre « une meilleure allocation des dépenses sociales grâce à la création d'un Guichet unique des prestations sociales offertes

aux populations vulnérables ». Selon les informations, la mise en place dudit projet devrait être confiée au Ministère du Développement à la Base, déjà rodé dans les actions orientées vers la lutte contre la pauvreté, notamment dans les milieux ruraux. Le projet d'identification biométrie des personnes physiques, qui a récemment reçu l'onction du parlement, devrait concourir, en appui, à la réalisation de l'objectif final de ne laisser personne sur le car-

reau. L'approche focalisée sur la performance « est indispensable pour la réussite des différents chantiers du nouveau quinquennat », souligne M. Gnassingbé qui fonde aussi son mandat sur le renforcement de l'inclusion et l'harmonie sociale, la consolidation de la paix, la dynamisation de la création d'emplois en s'appuyant sur les fondamentaux de l'économie nationale, la modernisation du pays et le renforcement de ses structures.

Séminaire gouvernemental Les Ministres s'engagent à bien travailler

Comment régler le travail gouvernemental et faire en sorte que chaque membre du gouvernement ait parfaitement à l'esprit sa partition et qu'il puisse la jouer pleinement pour une atteinte harmonieuse des objectifs de la feuille de route ? Pour répondre à cette question, les membres du gouvernement ont participé à un séminaire gouvernemental de 3 jours à Lomé. Cette rencontre a été présidée par le Chef de l'Etat Faure Gnassingbé. « Je préside ce jour le premier séminaire gouvernemental. Ce séminaire, offre un cadre



route stratégique pour les cinq prochaines années », a mentionné le Président, Faure

c'est l'heure de la mobilisation de la troupe. C'est aussi l'occasion de donner aux ministres les



accès sur le renforcement de l'inclusion, l'harmonie sociale et la consolidation de la paix, la dynamisation de la création d'emplois et la modernisation du pays et le renforcement de ses structures. Déterminé à avoir une équipe dynamique prête

ment des Togolais, le président Faure a amené les membres de la nouvelle équipe gouvernementale à prendre un engagement écrit. Cet engagement consiste à travailler d'arrache-pied pour atteindre les objectifs fixés. Ils ont donc l'obligation de résultats. L'ouverture, la disponibilité et le sens des valeurs patriotiques sont des vertus nécessaires et indispensables pour le succès des différents chantiers.

Le séminaire a été l'occasion d'outiller avec l'appui des experts internationaux les membres du gouvernement pour réaliser les ambitions du Président de la République. A l'issue de la rencontre et fort de l'expérience acquise, ils



pour échanger avec la nouvelle équipe gouvernementale et présenter de manière détaillée aux ministres, la feuille de

Gnassingbé sur sa page Facebook. Pour le Chef de l'Etat et le chef du gouvernement, Victoire Dogbé,



outils nécessaires afin qu'ils puissent s'attacher aux grands dossiers du moment. Pour rappel, ces dossiers sont

à travailler pour la réalisation de la feuille de route assignée au gouvernement, laquelle contribuera à l'épanouisse-

Processus de transition au Mali

Nana Akufo-Addo a rencontré les différents acteurs à Bamako

Le président du Ghana et président de la conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de la CEDEAO, Nana Dankwa Akufo-Addo, a conduit une mission à Bamako le 11 octobre 2020. Il était accompagné par d'autres personnalités dont l'ancien président de la République Fédérale du Nigéria Goodluck Jonathan et envoyé spécial et médiateur de la CEDEAO sur la crise au Mali.

L'objectif de la mission conduite par le président Akufo-Addo était de rencontrer les nouvelles autorités maliennes afin d'évaluer les progrès dans le processus de transition et de réaffir-

mer la solidarité de la CEDEAO avec la République du Mali. Dans ce sens, il a eu des consultations avec M. Bah Ndaw, président de la Transition et Chef de l'Etat, le Col. Assimi Goita, Vice-président de la transition, M. Moctar Ouane, Premier ministre de la transition ainsi que les ambassadeurs accrédités au Mali.

A l'issue des échanges, le président de la conférence de la CEDEAO a pris note des progrès réalisés dans la mise en œuvre des décisions de la conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement depuis le 18 août 2020. Il a également



pris acte de l'information sur la mise en place prochaine du Conseil National de Transition (CNT) dans un processus inclusif. Il a alors exhorté

les autorités de la transition à finaliser le calendrier du processus électoral pour arriver aux élections présidentielles et parlementaires dans

le délai indiqué.

Le président Akufo-Addo a encouragé les autorités de la transition à œuvrer pour le renforcement de la sécurité du Mali ainsi que la sécurité régionale. Dans ce sens, il a exhorté les autorités de la transition à renforcer la coopération avec tous les acteurs régionaux, la CEDEAO notamment. Il a aussi réaffirmé le soutien total de l'institution sous régionale aux autorités maliennes dans la mise en œuvre de la feuille de route de la transition au Mali.

La Rédaction

Conseil National de l'ANC

Plusieurs fois réticent, J-P. Fabre devient l'initiateur d'un dialogue avec le pouvoir

L'Alliance nationale pour le changement (ANC) a 10 ans. Pour célébrer son parcours et redéfinir la stratégie de lutte politique, ce parti a tenu un conseil national le weekend dernier. Sans surprise, Jean Pierre Fabre a été reconduit à la tête du parti. Il a profité de cette occasion pour parler de l'actualité politique de notre pays tout en lançant des critiques au soi-disant « vrai vainqueur » de la présidentielle de 2020.

Jean Pierre Fabre dans son intervention a surpris plus d'un. Il a en effet lancé un appel vibrant et solennel au chef de l'Etat et au gouvernement togolais pour que, dans un sursaut républicain et patriotique des discussions structurées soient ouvertes pour la mise en place d'un cadre électoral transparent, équitable et juste qui garantit la libre expression des suffrages des populations en âge



de voter et le respect de ces suffrages. Cet appel a surpris plus d'un quand on sait que

l'ANC est un parti qui développe une allergie chronique quand on parle de dialogue et discussions autour d'une table. Pendant 10 ans, l'ANC a toujours boycotté les dialogues politiques. Le comble, elle avait tendance à imposer ses préalables parfois irréalisables avant sa participation aux discussions. Pendant que le pays ne traverse aucune crise, c'est lui qui prend maintenant l'initiative de lancer des discus-

sions politiques avec le pouvoir en qui, il n'avait vraiment pas confiance. Pour plusieurs observateurs, Jean Pierre Fabre après ses échecs cuisants aux différents scrutins commence à prendre de la hauteur. Pour l'heure, le gouvernement a son regard tourné vers la mobilisation des ressources pour le développement du pays. Il ne perdra pas donc son temps pour un dialogue politique.

En ce qui concerne le soi-disant vainqueur de la présidentielle de 2020, Agbéyomé Kodjo, le président du parti orange doute de son appartenance à l'opposition togolaise. Pour lui, le seul soutien invérifiable du candidat de la Dynamique Mgr Kpodzro est le Saint-Esprit et non le peuple togolais.

J. N.

SAVOIR NEWS

La Première Agence de Presse Privée au Togo

www.savoirnews.net

L'INFO en continu 24H/24

Tél (228) 90 04 19 64 / 91 45 34 50 / 99 35 29 23

E-mails : savoir.news@yahoo.fr / info@savoirnews.net

Coronavirus

Le pape change ses habitudes et salue les fidèles de loin

Le pape François a évité mercredi tout contact rapproché avec les fidèles, les saluant à distance lors de son audience publique du mercredi et les appelant à la prudence pour "mettre fin à la pandémie". Pardonnez-moi si je vous salue de loin, mais je pense que si nous tous, comme de bons citoyens, respectons les prescriptions des autorités, cela contribuera à mettre fin à cette pandémie", a déclaré le pape à la fin de son audience générale du mercredi, qui s'est tenue dans un grand auditorium de la Cité du Vatican alors que la pluie tombait à l'extérieur. J'aimerais bien, comme je le fais d'habitude, m'approcher de vous et vous saluer, mais (...) il vaut



mieux garder les distances", a encore insisté le pape, qui ne porte lui-même jamais de masque lors de ses audiences publiques ou privées. Le souverain pontife a expliqué que dès qu'il est à proximité des fidèles, "tout le monde s'approche et s'entasse". Le problème, c'est qu'il y a un danger de contagion. Ainsi, tous avec le

masque et en gardant les distances, nous pourrions poursuivre les audiences", a ajouté François, qui est rentré dans l'auditorium par une porte latérale située loin de la

foule. Le Vatican a annoncé lundi que quatre gardes suisses ont été testés positifs le week-end dernier, sans préciser s'ils avaient été en contact avec le pape François. Trois autres cas positifs ont été détectés ces dernières semaines parmi les résidents et ressortissants du Vatican.

SOURCE : AFP

Enseignements Primaire et Secondaire

Dodzi Kokoroko nomme 8

collaborateurs au sein du ministère

Suite de la p 2

luation par intérim; Monsieur EZIH Kokou, inspecteur de l'éducation nationale de classe exceptionnelle 3e échelon, nommé inspecteur général de l'éducation (IGE), Monsieur EZIH Kokou, inspecteur général de l'éducation (IGE),

nommé Doyen de l'inspection générale de l'éducation par intérim, Monsieur SABAH Degboe Agbéko, inspecteur de l'éducation nationale de classe exceptionnelle 5e échelon, nommé Directeur régional de l'éducation golfe

et commune de Lomé, Madame DJANI Kossiwa Mawunyo, inspectrice de l'éducation nationale de 1ère classe, 1er échelon, nommée Directrice régionale de l'éducation Maritime.

xxxxxxxx

Séminaire gouvernemental
Les Ministres s'engagent à bien travailler

Suite de la p 3

sont désormais capables de faire tourner la machine gouvernementale. « Au cours de ce séminaire qui a duré 3 jours, j'ai pu cerner l'immensité de la feuille de route stratégique pour les 5 prochaines années déclinée en 10 ambitions et en 42 projets et réformes », a laissé entendre le ministre Atcha Dedji Affoh. « Grâce aux nouvelles orientations définies ensemble avec le Premier Ministre Victoire Dogbé et son

équipe, nous poursuivons les chantiers avec plus d'efficacité au profit des populations », a rassuré Faure Gnassingbé. Les membres du gouvernement vont-ils enfin se détacher des « instructions personnelles du Chef de l'Etat » pour prendre des initiatives qui contribuent au développement du pays ? Wait and see.

Jack NUKUNU



Pour l'atteinte des objectifs fixés par le PND, le matériel agricole est exonéré de la Taxe sur la Valeur Ajoutée (TVA). L'objectif visé est d'alléger les coûts d'acquisition des équipements de production agricole indispensables pour une agriculture mécanisée.



Office Togolais des Recettes - OTR

Les Jihadistes font encore parler d'eux au Mali Plus de 20 personnes, dont 12 civils, tuées

Douze civils, dont deux femmes et un enfant, et 11 militaires maliens ont été tués dans une série d'attaques mardi dans le centre du Mali, soit le plus lourd bilan dans le pays depuis le putsch du 18 août. Ces attaques interviennent quelques jours après la libération de quatre otages - un dirigeant de l'opposition, Soumaïla Cissé, la Française Sophie Pétronin et deux Italiens- contre quelque 200 détenus réclamés par les groupes jihadistes, un échange qui n'a donc visiblement pas suscité d'accalmie sur le terrain. Près de la frontière burkinabé, une position militaire à Sokoura, dans le cercle de Bankass, "a été attaqué par des individus armés non identifiés" vers 01H00 du matin, a indiqué dans la soirée le ministère de la Défense, en faisant état d'un bilan provisoire de neuf morts dans les rangs de l'armée. Un renfort dépêché sur les lieux "est à son tour tombé dans une embuscade au niveau du pont de la localité de Paroukou", selon le ministère de la Défense. Il précise que deux soldats ont été tués, alors qu'un bilan publié plus tôt par l'armée malienne avait fait état de trois militaires tués. Côté ennemi, 13 terroristes (ont été) abattus et deux véhicules détruits par l'aviation militaire", selon le ministère de la Défense. Douze civils, des forains se rendant à la foire hebdoma-



naire de Bankas, ont été tués au même endroit dans des circonstances encore floues. Selon une source policière, les forains "suivaient le renfort de l'armée", se croyant protégés, et ont ensuite été pris pour cibles par des assaillants. Mais selon un représentant de l'Etat dans la région, le véhicule transportant les civils "se trouvait en premier position", devant les renforts militaires, dont l'arrivée a "coïncidé" avec l'attaque. Des "échanges de tirs" s'en sont suivis, a-t-il précisé en s'exprimant sous le couvert de l'anonymat. En tout état de cause, 12 civils ont été tués, dont deux femmes et un enfant, selon la source policière et Oumar Guindo, un représentant des jeunes basé à Bandiagara. L'armée a également fait état de "10 blessés" et des disparus lors de l'attaque contre les renforts. Ni le ministère, ni l'armée n'évoquent en revanche de victimes côté civil. Tous ces bilans sont provisoires", a souligné l'armée, qui subit là ses plus lourdes pertes depuis le

putsch qui a renversé le 18 août le président Ibrahim Boubacar Keïta.

Combat de "longue haleine"

Les attaques asymétriques contre l'armée ont fait 175 morts en six mois, selon les derniers rapports trimestriels de l'ONU. L'ennemi est connu et le vaincre est possible", a déclaré vendredi le président de transition Bah Ndaw, en référence aux groupes jihadistes. A défaut de gagner tout de suite cette guerre que je sais de longue haleine, nous devons remporter des victoires rassurantes", a-t-il ajouté à l'ouverture du premier Conseil des ministres du gouvernement de transition. Les colonels qui ont renversé M. Keïta, lors d'un putsch réalisé officiellement sans effusion de sang, se sont engagés à rendre le pouvoir à des dirigeants civils élus au terme d'une période de transition d'une durée maximale de 18 mois. Le président de transition et son vice-président, le chef de la junte, le co-

l'administration de transition, annoncé le 5 octobre. La semaine dernière, au moins cinq habitants d'un village du centre du Mali, Farabougou, dans le secteur de Niono, avaient été tués par de présumés jihadistes assiégeant leur localité. Ces violences faisaient suite à l'enlèvement le 6 octobre lors de la foire hebdomadaire du village d'une vingtaine de personnes, dont neuf étaient retenues depuis. Le centre du Mali est pris dans un tourbillon de violences.

AFP

PHARMACIES DE GARDE DU 12/10/2020 au 18/10/2020

Pharmacie ABRAHAM Agoe Logone Kossigan +22822 50 10 00	+22822 61 42 42
Pharmacie ACTUELLE Route de Ségbe, Quartier Sagbado - Adidogomé +22822 51 11 72	Pharmacie KODJOVIKOPE Avenue Dussan +22822 21 89 90
Pharmacie ADIDOGOUME Face au camp 2ème RI d'Adidogomé +22822 50 54 85	Pharmacie KOUSSAN En face du stade de Kégué +22823 20 04 57
Pharmacie AMITIE 72 Av. des Hydrocarbures (SOTED) +22822 21 74 47	Pharmacie LE JOURDAIN Boulevard Léopold Sédar SENGHOR, face au CEG Tokoni Wuli +22822 61 56 14
Pharmacie APOLLON Face complexe scolaire Makafui - Non loin du carrefour des hirondelles - Avédi +22822 31 01 07	Pharmacie MAELYS 1688, Bd Malfakassa - Bè Kpota en Face de NETADI +22822 27 60 19
Pharmacie APOU ANTOINE Non loin du Lycée Assiyéyé. En face de la station Total Agoe - 05 BP 495 Lomé - Togo +22822 13 12 15	Pharmacie MAGNIFICAT Allée Sagbado Yokoe, Rue de la Pampa à 100 m du Palais Royal de Yokoe +22822 56 43 20
Pharmacie AVEPOZO A côté de la place publique d'avepozou +22822 27 04 86	Pharmacie MAWULE Bè-Kpota (Anc. Pharmacie du Rond Point Gakpoto) +22822 27 11 21
Pharmacie BAGUIDA Face CMS de Baguida +22822 35 47 77	Pharmacie MILLENAIRE Face réserve de la gendarmerie d'Agonyivé, sur la route de 50m à 300m du côté Nord +22822 51 64 31
Pharmacie BIOVA Bd. Houphéou Boigny +22822 27 82 98	Pharmacie OCEANE Rue OCAM +22822 22 62 77
Pharmacie CAMPUS Adewi +22822 21 56 32	Pharmacie OSSAN Etablissement la LIMOUSINE, carrefour AVEJUI +22823 38 44 25
Pharmacie DIEUDONNE Route de LLEO 2000, non loin de FUCEP Agoe-Télessou +22823 38 07 44	Pharmacie SANGUERA Entre EPP et Lycée Sanguera +22822 42 80 80
Pharmacie DIVINA GRACIA Quartier Agoe-Fiovi, Rond point Cool Catch (ancien carrefour Bařana-Bařana) +22822 45 79 69	Pharmacie SILOE Carrefour Allao Apédokoe Atigangomé +22822 33 82 87
Pharmacie DJIDJOLE DJIJOLE +22822 25 65 12	Pharmacie ST ANTOINE 1049, Avenue de la libération +22822 21 29 64
Pharmacie EXCELLENCE Agoe Demakpoe Voie CEDEAO +22822 51 77 87	Pharmacie ST ESPRIT Sur la bretelle Agoe-Nyivé Kégué. Face au CEG Agoe-Est +22822 40 29 06
Pharmacie GANFAT AGOE DALIKO près du Carf EDEM(CAMP GP) 22550815	Pharmacie ST JOSEPH Bretelle SE KLIKAME +22822 25 74 65
Pharmacie HEDZLANAWE Marché HEDZLANAWE +22822 47 54 37	Pharmacie ST MICHEL Située à Agonyivé entre la Brasserie BB et l'espace Télécom +22822 51 70 22
Pharmacie HOPITAL Face HOPITAL CHU-Tokoin +22822 20 08 08	Pharmacie ST PAUL Bd. Jean Paul II +22822 22 46 72
Pharmacie JEANNE d'ARC Près de Marx-Renault-Star +228 22 22 08 01	Pharmacie TCHÉPSON Face Terminal du sahel (Togblékopé) +22822429441
Pharmacie J-MIMSHAK Rue Tchamba 964, à 50m de la base de Satom Hountigome 2282603050	Pharmacie TULIPE +22822 21 07 22
Pharmacie KLOKPE Dernière la Foire Togo 2000 - Quartier Atiégué	Pharmacie VIGUEUR Rue 267, AGBALEPEDOGAN, Kilimandjaro +22822 51 63 30

COMISSÃO DA CEDEAO

Comunidade dos Estados da Africa do Oeste

ECOWAS COMMISSION
Economic Community of West African
States**COMMISSION DE LA CEDEAO**
Communauté Économique des États de
l'Afrique de l'Ouest**COMMUNIQUE****MISSION DU PRESIDENT DE LA CONFERENCE DES CHEFS D'ETAT ET DE
GOUVERNEMENT DE LA CEDEAO AU MALI****Bamako, le 11 octobre 2020**Commission de la CEDEAO
Bamako, le 11 octobre 2020

1. S.E.M. Nana Addo Dankwa AKUFO-ADDO, Président de la République du Ghana, Président de la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de la CEDEAO, a effectué une visite au Mali le 11 octobre 2020.
2. L'objectif de la visite était de rencontrer les nouvelles autorités maliennes afin d'évaluer les progrès dans le processus de transition et de réaffirmer la solidarité de la CEDEAO avec la République du Mali.
3. Le Président de la Conférence de la CEDEAO était accompagné par :
 - S.E.M. Goodluck Ebele JONATHAN, ancien président de la République fédérale du Nigeria, Envoyé Spécial et Médiateur de la CEDEAO sur la crise au Mali ;
 - S.E.M. Shirley Ayorkor BOTCHWEY, Ministre des Affaires étrangères et de l'Intégration régionale de la République du Ghana et Président du Conseil des Ministres de la CEDEAO ;
 - S.E.M. Jean-Claude Kassi BROU, Président de la Commission de la CEDEAO ;
 - Et de plusieurs collaborateurs.
4. S.E.M. Nana Addo Dankwa AKUFO-ADDO a eu des consultations avec S.E. M. Bah NDAW, Président de la Transition et Chef de l'Etat, le Colonel Assimi GOITA, Vice-Président de la Transition, M. Moctar OUANE, Premier Ministre de la Transition, Chef du Gouvernement, ainsi que les Ambassadeurs accrédités au Mali.
5. Le Président de la Conférence de la CEDEAO a pris note des progrès réalisés dans la mise en œuvre des décisions de la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement depuis le 18 août 2020, notamment la libération des personnalités civiles et militaires qui étaient en détention, la mise en place des nouvelles autorités de la transition et l'adoption de la Charte de la transition. Il a félicité le Président de la Transition, le Vice-Président et le Premier Ministre pour leur nomination et les a encouragés à œuvrer pour une transition réussie.
6. Le Président de la Conférence a pris acte de l'information sur la mise en place prochaine du Conseil National de Transition (CNT) dans un processus inclusif.
7. Le Président de la Conférence a exhorté les autorités de la transition à finaliser le calendrier du processus électoral pour arriver aux élections présidentielles et parlementaires dans le délai indiqué.
8. Il a encouragé les autorités de la transition à œuvrer pour le renforcement de la sécurité du Mali ainsi que la sécurité régionale. A cet égard, il a exhorté les autorités de la transition à renforcer la coopération avec tous les acteurs régionaux, notamment la CEDEAO.
9. S.E.M. Nana Addo Dankwa AKUFO-ADDO a réaffirmé le soutien total de la CEDEAO aux autorités maliennes dans la mise en œuvre de la feuille de route de la transition au Mali, qui est un membre important de la CEDEAO. Il a également appelé la communauté internationale à se tenir aux côtés du Mali et à soutenir pleinement la Transition.
10. Le Président de la Conférence de la CEDEAO a exprimé sa gratitude aux autorités maliennes pour l'accueil chaleureux et les facilités qui lui ont été accordées pour le succès de sa mission.

Fait à Bamako, le 11 octobre 2020.

Le Président de la Conférence



A partir du 1^{er} janvier 2016

**EXIGEZ
LA QUITTANCE
SÉCURISÉE
POUR PLUS DE
TRANSPARENCE
DANS LA COLLECTE
MANUELLE DES
RECETTES DE L'ÉTAT**



FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg